
KORAN DIGITAL 
LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat 
12 Halaman

download edisi digital 

www.lenteratoday.com

VERIFIKASI FAKTUAL 
DEWAN PERS
803/DP-Verifikasi/K/X/2021

www.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv @lenteratoday Lentera TV Media LenteraPodcast @lenteratoday

 

H A R I A N

Edisi Kamis, 23 Juni 2022

KONTROVERSI SEDERET 
JANJI ZULKIFLI 
M Lutfi Diperiksa 12 Jam, 

Kejagung Tanya 'Kardus' utuk Pejabat
epekan sudah Zulki�li Hasan menduduki kursi Menteri Perdagangan 

Smenggantikan Muhammad Lut�i. Deretan janji pun telah terlontar. 

Terbaru, dia menjanjikan dalam waktu 2 pekan ke depan harga minyak 

goreng (migor) bisa murah dimana-mana. Sebelumnya, politisi PAN ini juga 

mengatakan tidak akan membuka keran impor untuk komoditas cabai dan 

bawang merah meski harganya melambung. Kontroversi pun berlanjut, saat 

Zulhas--begitu sapaannya--mengatakan tidak ada ma�ia migor. Pernyataan ini  

bertolak belakang dengan fakta di lapangan. Kalangan ekonom pun menilai 

pergerakan 'grusa-grusu' (cepat-cepat,Red) melakukan sidak, menebar hadiah 

umrah kepada pedagang hingga mengobral janji malah menampakan Zulhas 

bingung dengan tugasnya sebagai menteri. Padahal, Presiden Joko Widodo 

(Jokowi) berkali-kali dan terus berulang mengingatkan ancaman krisis pangan. 

Duh!

(Baca	Hal	11)

JANJI MANIS
MENDAG ZULKIFLI HASAN

1. Menteri Zulhas tidak mengizinkan kader 
PAN bermain proyek di Kemendag

2. Memperluas pasar ekspor ke negara alternatif 
melalui intelijen pasar dan kedutaan besar

3.Pengendalian harga minyak goreng bakal 
selesai dalam 1-2 bulan ke depan

4.Mengembangkan kemasan sederhana untuk 
distribusi minyak curah

GOVERMENT (HAL.2) 

Bank Dunia Ramal 

Ekonomi RI Melambat, 

Ingatkan Ancaman 

Stagflasi

5.Menyelesaikan seluruh persoalan
di sektor perdagangan yang belum kelar

6. Mengatur porsi barang impor di e-commerce, 
antara produk dalam negeri dan luar negeri

7. Pembersihan pejabat internal 
Kemendag

8. Membenahi rantai distribusi
pangan, khususnya minyak

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah



BANK DUNIA PROYEKSI PERTUMBUHAN
EKONOMI GLOBAL BAKAL TERJUN BEBAS

Prediksi pertumbuhan ekonomi global akan melambat 
signifikan dari 5,7% di 2021, jadi hanya 2,9%	di	2022

Proyeksi sesuai laporan Bank Dunia bertajuk Global 
Economic Prospect per	June	2022

PREDIKSI

EROPA & ASIA TENGAH
Kontraksi /Penurunan 
Ekonomi, antara lain :

- Rusia
- Ukraina
- Moldova
- Kirgistan

8,9%
45,1%
0,4%
2%

TIMUR TENGAH &
AFRIKA UTARA
Kontraksi  antara lain :

- Lebanon
- Suriah

-6,5%
-2,6%

AMERIKA LATIN &
KARIBIA
antara lain :

- Meksiko & 
Chile tumbuh
- Argentina 
tumbuh
- Brasil tumbuh
- Paraguay 
tumbuh

1,7%

4,5%

1,5%
0,7%

ASIA SELATAN
antara lain :

- Sri Lanka
- India tumbuh
- Bangladesh
tumbuh 

-7,8%
7,5%
6,7%

-  Maladewa & Pakistan, akan melambat 
ekonominya

-

ASIA TIMUR & PASIFIK
antara lain :

- China tumbuh
- Myanmar tumbuh
- Kontraksi tak terlalu besar dialami 
Samoa
- Pulau Solomon & Tonga

4,3%
0,9%
-

-

INDONESIA
Tumbuh

5,1%
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Penjabat Gubernur dan Penjabat 
Bupati/Penjabat Walikota di kantor 
Kementerian Dalam Negeri, Kamis 
(16/6).

Stagflasi adalah kondisi di mana 
ekonomi menurun, sementara inflasi 
justru melonjak tinggi .Kali  ini , 
stagflasi dipicu oleh pandemi Covid-
19 yang belum sepenuhnya pulih 
disambung oleh perang Rusia dan 
Ukraina. Agresi Rusia mengakibatkan 
harga pangan dan energi melonjak. 
Inflasi global menjadi tidak bisa 
dihindari di tengah perlambatan 
pertumbuhan ekonomi banyak 
negara.

Sederet negara kini hadapi krisis 
pangan dan energi dan mengakibat-
kan lonjakan inflasi.Amerika Serikat 
(AS) adalah salah satu negara yang 
alami lonjakan inflasi dan menempuh 
pengetatan moneter secara agresif. 
Dalam sejarahnya ketika suku bunga 
AS naik cepat ,  maka ada krisis 
k e u a n g a n  d i  b e l a h a n  n e g a r a 
lain.(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA- Bank Dunia memper-
kirakan ekonomi Indonesia bisa 
tumbuh melambat sebesar 4,6 persen 
pada 2022 dan 4,7 persen pada 2023. 
Perlambatan pertumbuhan tersebut 
imbas tekanan ekonomi global. Tak 
hanya itu, semua negara di dunia juga 
diingatkan fenomena merosotnya 
pertumbuhan ekonomi yang disertai 
dengan inflasi tinggi atau dikenal 
sebagai stagflasi.

"Terakhir kali dunia mengalami 
stagflasi pada awal 1970-an. Stagflasi 
saat itu menciptakan badai yang besar 
bagi pembuat kebijakan," jelas Kepala 
Ekonom Bank Dunia Indonesia dan 
Timor Leste Habib Rabalam sebuah 
webinar, Rabu (22/6).

Namun dalam skenario terbaik, 
ekonomi  Indonesia  d iprediks i 
tumbuh 5,1 persen di 2022 dan 5,3 
persen di 2023. Dalam laporan 
Indonesia Economic Prospects, Bank 
Dunia menilai proyeksi pertumbuhan 
ekonomi ke bawah ini seiring dengan 
adanya tekanan terkait penurunan 
kondisi ekonomi global. Di antaranya, 
i n f l a s i  ya n g  l e b i h  t i n g g i ,  d a n 
pengetatan keuangan eksternal yang 
mulai membebani. 

" P e r t u m b u h a n  e k o n o m i 
I n d o n e s i a  s e t e l a h  d i m u l a i nya 
pandemi berlangsung di tengah 
situasi global yang semakin sulit," kata 
Direktur Bank Dunia untuk Indonesia 
dan Timor-Leste Satu Kahkonen 
dalam kesempatan yang sama.

Meskipun pertumbuhan di-
proyeksikan mengalami peningkatan 
pada 2022, perkembangan global 
terus menimbulkan risiko terjadinya 
penurunan yang signifikan. Hal ini 
dapat berakibat besar bagi pemulihan 
jangka panjang Indonesia. "Adalah 
penting untuk mempertahankan 
reformasi kebijakan struktural untuk 
mendukung pert umb uha n da n 
mengurangi ketergantungan kepada 
stimulus makroekonomi jangka 
pendek," ungkapnya. 

M o m e n t u m  p e r t u m b u h a n 
ekonomi Indonesia pada tahun lalu 
berlanjut hingga awal 2022 dengan 
pertumbuhan sebesar 5,01 persen 
pada kuartal I kemarin. Peningkatan 
permintaan domestik sejak akhir 
tahun lalu akan meringankan tekanan 
yang dirasakan oleh sektor swasta, 
terutama UMKM. 

Namun, Bank Dunia menyebut, 
serangan Rusia di Ukraina telah 
m e n a m b a h  t a n t a n g a n  y a n g 
s e b e l u m nya  d i a k i b a t k a n  o l e h 
p a n d e m i .  H a r g a  k o m o d i t a s 
mengalami peningkatan tajam dan 
diprediksi akan terus berada pada 
tingkat yang tinggi hingga 2023. 
Indonesia mendapatkan keuntungan 
jangka pendek dari harga komoditas 
yang meningkat, tapi harga-harga di 
d a l a m  n e g e r i  m u l a i  n a i k  d a n 
pendanaan luar negeri menjadi lebih 
ketat. 

Hal ini memperberat tantangan 
kebijakan subsidi  energi  serta 
kebijakan moneter. Meskipun subsidi 
energi dapat membantu menahan 
lonjakan harga dalam jangka pendek, 
adanya reformasi subsidi juga tetap 
diperlukan. Adanya exit plan yang 
mendorong perubahan dari pem-
berian manfaat secara umum menjadi 

dukungan yang lebih terarah menjadi 
hal yang penting. 

"Sektor keuangan Indonesia telah 
terbukti dapat bertahan selama 
pandemi, berbagai upaya lebih lanjut 
untuk mengatasi kendala struktural 
perlu dilakukan untuk mempercepat 
pertumbuhan ekonomi yang inklusif 
dan berkelanjutan," ujar Ekonom 
Utama Bank Dunia untuk Indonesia 
dan Timor-Leste Habib Rab.

Optimistis	di	Atas	5%
DI sisi lain, PT Bank Mandiri (Per-

sero) Tbk memprediksi pertumbuhan 
ekonomi Indonesia  berkisar 5,2 
persen hingga 5,3 persen pada kuartal 
II 2022."Pertumbuhan kuartal II akan 
berkisar 5,2 persen sampai dengan 5,3 
persen seiring dengan dukungan 
perbaikan belanja masyarakat," ungkap 
Direktur Treasury & International 
Banking Bank Mandiri Panji Irawan 
dalam Media Gathering & Presentasi 
Macroeconomic outlook dari Tim 
Office of Chief Economist, Rabu 
(22/6).

Ia juga mengatakan pertumbuhan 
ekonomi RI periode April-Juni 2022 
ditopang oleh pertumbuhan ekspor 
d a n  m e n i n g k a t n y a  t r a n s a k s i 
masyarakat selama Ramadan lalu.Di 
sisi konsumsi dan belanja masyarakat, 
Panji mengatakan berdasarkan data 
Mandiri Spending Index (MSI) indeks 
frekuensi belanja berada di level 
185,5. Sementara, indeks nilai belanja 
naik ke level 159,9.

Capaian tersebut merupakan yang 
tertinggi sepanjang pandemi covid-
19. "Frekuensi belanjanya naik, nilai 
belanjanya juga naik dari dua tahun 
sebelumnya yang berjalan beriringan 
dengan pelonggaran mobi l i tas 
masyarakat," imbuh Panji.

Pertumbuhan belanja masyarakat 
juga meningkat pada Maret 2022 atau 
menjelang Ramadan dan Idul Fitri. 
Panji menyebut perbaikan tingkat 
belanja juga terjadi di wilayah yang 
mengandalkan pariwisata seperti Bali 
dan Nusa Tenggara.

Berdasarkan data MSI, tingkat 

belanja di Bali dan Nusa Tenggara 
berangsur membaik yang tercatat 
m e n c a p a i  l e ve l  8 6  d i  p e r i o d e 
Ramadhan 2022.Lebih lanjut, Panji 
juga mengatakan ekspor juga dengan 
memanfaatkan peluang pasar yang 
membaik di negara-negara tujuan 
ekspor. Hal tersebut seiring dengan 
pelonggaran mobilitas usai pandemi.

"Dari berbagai faktor tadi, kami 
dapat melihat bahwa pertumbuhan 
ekonomi Indonesia pada kuartal II 
2022 ini akan lebih baik dibandingkan 
dengan kuartal I," tandasnya.

Sebelumnya, Menteri Keuangan 
Sri Mulyani juga dalam banyak 
kesempatan terus menghimbau 
k e p a d a  s e l u r u h  p i h a k ,  u n t u k 
m e w a s p a d a i  s t a g f l a s i  y a n g 
mengancam dunia. Pasalnya itu 
m e n y e b a b k a n  b a h a y a  b a g i 
perekonomian di dalam negeri.

"Dunia dalam tantangan stagflasi 
itu kombinasi yang berbahaya bagi 
p e r e k o n o m i a n  d i  m a n a  s a j a ," 
ungkapnya dalam Pengarahan Kepada 

(Ilustrasi)	Buruh	tetap	berangkat	kerja	agar	terhindar	dari	PHK	meski	harus	menerjang	banjir	rob	di	salah	satu	kawasan	industri	Semarang.	(Foto-dok)

BANK DUNIA RAMAL EKONOMI RI MELAMBAT, 

INGATKAN ANCAMAN STAGFLASI
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JAKARTA- Ketua Komisi VIII DPR RI 
Yandri Susanto menyebut Indonesia 
bakal mendapat tambahan 10 ribu 
kuota haji. Ia mengungkap tambahan 
itu akan berlaku pada musim haji 
tahun ini.

" J a d i  k i t a  d a p a t  ka b a r  d a r i 
kementerian agama tadi malam, ada 
penambahan 10.000 kuota haji dari 
Kerajaan Saudi untuk Indonesia. 
[Untuk]  Musim haj i  sekarang," 
ucapnya pada wartawan di Kompleks 
Parlemen Senayan, Rabu (22/6).

Yandri mengimbau pemerintah 
mesti berhati-hati dan tak terburu-
buru dalam menyikapi penambahan 
kuota haji  dari  Saudi  tersebut . 
Pasalnya, harus ada payung hukum 
dari parlemen agar Kementerian 
Agama (Kemenag) bisa melakukan 
realisasi penambahan jamaah haji. 
"Maka besok (Kamis hari ini,Red) 
insya Allah jam 9 pagi kami akan 
melakukan rapat  ker ja  dengan 
Kementerian Agama," ucap Yandri.

Lebih jauh, ia menyebut rapat itu 
dilakukan untuk menyusun persiapan 
realisasi kuota tambahan dengan 
waktu yang singkat. Setidaknya, 
menurut Yandri, pemerintah hanya 
memiliki waktu kurang lebih satu 
pekan.

"Kita tahu banyak sekali yang mau 
berangkat haji termasuk haji khusus 
dan lain sebagainya. Mungkin ini ada 
berkahnya sehingga mereka yang 
sangat ingin ke tanah suci bisa 
ditampung melalui penambahan 
kuota 10 ribu," kata Yandri.

Yandri mengklaim nama-nama 
yang masuk menjadi jamaahhaji 
tambahan akan diumumkan besok 
Kamis (23/6)."Besok kita umumkan 
terus nanti siapa yang mengambil 
kuotanya mungkin para travel haji, 
atau travel-travel yang selama ini urus 
haji khusus ya, mereka mungkin bisa 
memanfaatkan kuotanya dengan 
maksimal," kata dia.

Dikonfirmasi terpisah, Dirjen 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
(PHU) Kementerian Agama Hilman 
Latief belum mau mengonfirmasi 
secara lugas mengenai tambahan 
kuota haji tersebut."Saat ini Kemenag 
menunggu surat resmi," katanya 
singkat.

S e b a g a i  i n f o r m a s i ,  s e t e l a h 
tertunda selama dua tahun akibat 
pandemi Covid-19, Indonesia kembali 
diizinkan memberangkatkan jamaah 
haji ke Tanah Suci umat Islam dunia di 
Mekkah, Arab Saudi. 

Pada musim haji 2022 atau 1443 
Hijriah ini, Indonesia mendapat kuota 
sebanyak 100.051 jamaah .Namun, 
karena masih dalam situasi pandemi 
Covid-19, ada beberapa batasan 
jamaahyang bisa diberangkatkan. 
Salah satunya adalah calon jamaahhaji 
yang ke Tanah Suci harus berusia di 
b a w a h  6 5  t a h u n ,  d a n  s u d a h 
mendapatkan vaksin virus corona 

dosis lengkap berdasarkan standar 
organisasi kesehatan dunia (WHO).

Diimbau	Bayar	Dam	Sesuai	Aturan
jamaah  haji Indonesia sebagian 

besar menyelenggarakan ibadah haji 
Tamattu' (umrah dulu, baru berhaji). 
Karenanya diwajibkan membayar dam 
atau denda berupa menyembelih 
hewan.

“jamaah  diimbau untuk dapat 
melakukan pembayaran DAM sesuai 
saluran resmi yang telah ditentukan 
Pemerintah Arab Saudi sehingga 
pelaksanaannya sesuai aturan dan 
tertib,” pesan Juru Bicara Panitia 
Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) 
Akhmad Fauzin saat memberikan 
keterangan pers di Asrama Haji 
Pondok Gede, Jakarta, Rabu (22/6).

Dikatakan Fauzin, pada musim haji 
tahun ini, pemerintah Saudi melalui 
Perusahaan Motawif jamaah  Haji Asia 
Tenggara (Motowifs Pilgrims For 
South East Asian Countries Company) 
telah mengeluarkan surat petunjuk 
tentang Dam dan Kurban Tahun 
1443H. Surat ditujukan kepada 

Perwakilan Misi Haji Indonesia, 
Malaysia, Filipina, dan Thailand.

Menurut Fauzin, surat edaran 
tersebut menginformasikan bahwa 
jamaah  dapat membayar dam melalui 
saluran pembayaran yang telah 
ditentukan pemerintah Arab Saudi, 
yaitu Bank Pembangunan Islam 
(IsDB), Bank Al Rajhi, Pos Saudi, dan 
Situs (ADAHI).“Kami mendorong agar 
PPIH Arab Saudi Bidang Bimbingan 
Ibadah dan PPIH Kloter segera 
melakukan koordinasi dan sosialisai 
k e  j a m a a h   h a j i , ”  p e s a n 
Fauzin.“Pemerintah mengimbau 
jamaah  tidak melakukan transaksi 
dengan calo dan penjaja/pedagang, 
tidak membeli kupon dari situs web 
yang mencurigakan,” sambungnya.

Akhmad Fauzin mengatakan, 
sudah ada 53.830 jamaah  haji reguler 
yang telah diberangkatkan ke Tanah 
Suci, baik mendarat di Madinah 
maupun Jeddah. Adapun untuk jamaah  
haji khusus, ada 1.745 orang yang 
sudah berada di Tanah Suci.

Hari ini ,  lanjut Fauzin,  akan 
kembali diberangkatkan 2.833 jamaah  

yang tergabung dalam tujuh kloter. 
M e r e k a  b e r a n g k a t  d a r i  t u j u h 
embarkasi, yaitu masing-masing satu 
k l o t e r  d a r i  E m b a k a r s i 
B a l i k p a p a n / B P N  ( 3 6 0  o ra n g ) , 
Batam/BTH (450), Jakarta – Pondok 
Gede/JKG (410), Jakarta – Bekasi/JKS 
(410), Solo/SOC (360), Surabaya/SUB 
(450), dan Makassar/UPG (360).

Fauzin menambahkan bahwa sejak 
awal kedatangan sampai dengan hari 
ini, tercatat ada 151 jamaah  haji yang 
sakit . Dari jumlah itu, 98 orang 
melakukan rawat jalan, 7 orang 
dirawat di Klinik Kesehatan Haji 
Indonesia (KKHI) dan 8 orang dirawat 
di Rumah Sakit Arab Saudi (RSAS).

U n t u k  d a t a  j a m a a h   w a f a t 
bertambah dua orang, yaitu: Suharno 
Muhammad Sudjin, Laki-laki, 63 
tahun, asal kloter 10 Embarkasi 
Jakarta – Pondok Gede (JKG 10) dan 
R o c h m a  E r v i a n a  P r a s t y a w a t i , 
perempuan, 57 tahun, Nomor Paspor 
X109 2752, jamaah  PT. Goenawan 
Erawisata. 

“Sehingga sampai hari ini, jumlah 
jamaah  wafat sebanyak 9 orang,” 
tandasnya.(hiski, rls,ant/dya)

DPR Dapat Kabar RI Diberi 
Tambahan 10 Ribu Kuota Haji Tahun Ini

KABUPATEN/KOTA DENGAN MASA TUNGGU TERLAMA

Kab. Pinrang
(Sulsel)

Kab. Waja
(Sulsel)

Kota Makassar
(Sulsel)

Kota Parepare
(Sulsel)

Kota Bontang
(Kaltim)

Kalimantan
Selatan

Nusa Tenggara
Barat

Jawa Timur

PROVINSI DENGAN MASA TUNGGU TERLAMA

Aceh D.I.
Yogyakarta

90 THN
86 THN

83 THN 83 THN
81 THN

76 THN 74 THN 69 THN
66 THN 65 THN

Sumber :
https : haji.
kemenag.go.id

(Ilustrasi)	Petugas	memeriksa	paspor	milik	jemaah	haji	di	Asrama	Haji	Batam,	Kepulauan	Riau.	(Foto-dok)



Proyek Kereta Semi Cepat Jakarta-Surabaya, 
Tahap Finalisasi dengan Jepang 
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JAKARTA- Pemerintah Indonesia 
melanjutkan pembahasan proyek 
kereta semi cepat Jakarta–Surabaya 
dengan Pemerintah Jepang. Saat ini 
konsepnya sudah dibahas untuk 
melalukan finalisasi dengan dengan 
kajian kelayakan atau (feasibility 
study/FS). Apabila proyek ini bisa 
berjalan dengan mulus, jarak Jakarta-
Surabaya bisa ditempuh kurang dari 6 
jam. 

"Konsep kereta semi cepat Jakarta 
– Surabaya sudah ada konsep yang 
diberikan. Untuk mengukur dengan 
cermat bagaimana kondisi lapangan 
dan trase yang dilakukan mem-
butuhkan waktu satu tahun," ujar 
Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi dalam konferensi pers daring 
dalam lawatannya ke Jepang pada 
Rabu (22/6) 

Pemerintah telah membahas 
untuk mengerjakan proyek ini dan 
membaginya dengan dua tahap. 
Tahap pertama akan lebih dahulu 
dilakukan di Jakarta-Semarang. 
Setelah itu, baru akan dilanjutkan ke 
Semarang-Surabaya. 

Dia memperkirakan kajian proyek 
tersebut akan berlangsung selama 
satu tahun atau maksimal dua tahun. 
Dalam pendetailan studi kelayakan 
p e m e r i n t a h  a k a n  m e n d a l a m i 
persoalan realignment jalur kereta 
api. Waktu pelaksanaannya akan 
berlangsung kurang lebih dua sampai 
empat tahun. 

Ketika dikonfirmasi lebih jauh 
terkait dengan nilai investasi proyek 
ini, Menhub memastikan baru dapat 
diketahui setelah selesai dilakukan 
studi kelayakan. Menteri yang akrab 
disapa BKS tersebut menekankan 
bahwa proyek ini merupakan upaya 
realignmnent terhadap jalur yang ada. 

Pemerintah mencoba membuat 
suatu lintasan yang lebih datar, lurus, 
dan tidak meliuk di Kota Jakarta – 
Surabaya.  Kemudian juga akan 
menggunakan jalur layang atau 
elevated di kota-kota tertentu seperti 
di Cirebon dan Pekalongan, Semarang, 
dan kota lainnya. Dengan demikian, 
pemerintah juga bisa mengatasi 

persoalan lintasan sebidang. 
"Tercatat dari Jakarta-Surabaya itu 

hampir 800 lintasan sebidang resmi 
yang harus kita selesaikan, Jadi 
memang Kalau bicara biaya belum 
bisa kita pastikan secara pasti," 
tekannya. 

Sebelumnya, pada akhir Mei 2021, 
M e n t e r i  K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Panjaitan membeberkan 
arahan sementara dari Presiden Joko 
Widodo atau Jokowi mengenai rute 
kereta semi cepat Jakarta - Surabaya. 
"Presiden kemarin arahannya itu 
mel ihat  studinya ini ,  Bandung 
Kertajati, Kertajati - Jogja, Jogja - Solo, 
dan Surabaya," ujarnya.

 Kabar soal Kereta Semi Cepat 
Jakarta-Surabaya ini sebetulnya juga 
telah disinggung oleh presiden Jokowi 
saat meninjau proyek Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung yang digarap oleh PT 
Kereta Cepat Indonesia China (KCIC). 
Saat itu, Jokowi juga mengatakan 
bahwa SDM-SDM tanah air bisa 
menyerap ilmu dari proyek ini. 
Pa sa lnya ,  ka ta  Kepa la  Nega ra , 

pemerintah juga sedang menyiapkan 
proyek Kereta Semi Cepat Jakarta-
Surabaya. "Kami harapkan apabila 
sudah diputuskan, akan diperpanjang 
sampai ke Surabaya," ungkap Jokowi 
(18/5).

Biaya	KCJB	Bisa	Bengkak	Rp	2,3	T	
Lagi

Terpisah, Direktur Utama PT 
Ke re t a  C e p a t  I n d o n e s i a  C h i n a 
Dwiyana Slamet Riyadi mengatakan 
ada potensi pembengkakan biaya atau 
cost overrun dalam proyek Kereta 
Cepat Jakarta-Bandung Rp 2,3 triliun. 
Hal itu disebabkan oleh pajak dari 
transaksi antara KCIC dengan PT Pilar 
Sinergi BUMN Indonesia (PSBI).

"Jadi kemungkinan ada potensi 
penambahan lagi Rp 2,3 triliun 
eksposur pajak atas transaksi itu. Di 
mana nanti akan menimbulkan PPN 
dan PPh," kata Dwiyana saat ditemui 
di lokasi tunnel 2 proyek KCJB, 
Purwakarta, Selasa (21/6).

Dia menuturkan pengadaan lahan 
di Kereta Cepat Jakarta-Bandung, 
tidak bisa dilakukan oleh KCIC sendiri, 
tapi dilakukan oleh PT Pilar Sinergi 
BUMN Indonesia (PSBI). Hal itu 
berdasarkan Undang-undang Nomor 
2 tahun 2012. Rekomendasi dari 
pemerintah waktu itu, kata dia, PSBI 
sebagai anak perusahaan BUMN bisa 
m e l a ku k a n  i t u  d a n  KC I C  ya n g 
membiayai.

Di situ ada mekanisme pinjaman, 
di mana agar KCIC bisa menggunakan 
lahan yang dibebaskan oleh PSBI, PSBI 
meminta penerbitan hak pengelolaan 
lahan (HPL) kepada negara atas 
pembukaan lahan tersebut. Kemudian 
nantinya terbit HPL, kemudian untuk 
b i s a  d i g u n a ka n  o l e h  P T  KC I C , 
perseroan menerbitkan terbitkan hak 
guna bangun (HGB) atas nama PT 
KCIC di atas HPL-nya PT PSBI.

" D i  s i t u  s e te l a h  k i t a  m i n t a 
konsultan PWC, muncul eksposur 
pajak, bahwa KCIC dengan PSBI ini 
adalah perusahana terafiliasi, ga bisa 

menghindari pajak," ujarnya
Selain itu juga masih ada potensi 

lain, di mana sejak Februari BPKP 
menyelesaikan review, kemudian 
sampai hari ini ada kebijakan di mana 
PPN berubah dari 10 persen menjadi 
1 1  p e r s e n .  "A d a  b e b e r a p a 
penambahan PPN untuk biaya yang 
lain," kata dia.

N a m u n ,  d i a  a k a n  b e r u p aya 
melakukan diskusi dengan Direktorat 
Jenderal Pajak Kementerian Ke-
uangan untuk membahas mekanisme 
lain."Apakah ada mekanisme transak-
sional yang lain yang bisa menghindar- 
kan pajak tersebut," kata dia.

Dwi juga mengatakan bahwa 
hampir semua projek infrastruktur 
besar itu terdapat cost overrun yang 
tidak bisa dihindari. Karena itu, dalam 
KCJB, perseroan terus berusaha 
menekan pembengkakan biaya yang 
terjadi itu.

Di 2019-2022, kata dia, usulan 
lokus cost overrun masih di US$ 2,6 
miliar. Sedangkan saat perseroan 
d i m i n t a  m e n g u s u l k a n  p a d a 
November 2021, pembengkakan 
biaya bisa ditekan menjadi US$ 1,675 
miliar.

"Artinya kita semua di KCJB 
semangatnya sama,  bagaimana 
menekan cost overrun. Karena cost 
overrun ini tentunya tidak baik kalau 
kita tambahkan terus. Intinya tugas 
kami bagaimana bisa menyelesaikan 
proyek KCJB, bagaimana kita bisa 
menekan cost overrun yang terjadi," 
kata dia.

Menurutnya, sesuai Peraturan 
Presiden Nomor 93 Tahun 2021 
P e r c e p a t a n  P e n y e l e n g g a r a a n 
Prasarana dan Sarana Kereta Cepat 
J a k a r t a - B a n d u n g ,  m e m a n g 
pembengkakan biaya harus direview 
oleh BPKP. BPKP dalam review yang 
pertama keluar angka pembengkakan 
biaya KCJB sebesar US$ 1,675 miliar. 
Kemudian review berikutnya keluar 
angka US$ 1,176 miliar atau setara Rp 
16,8 triliun.(hiski,mir,rls/dya)

Menteri	Perhubungan	Budi	Karya	Sumadi	terbang	ke	Jepang	guna	membahas	percepatan	penyelesaian	
proyek	transportasi.	Ia	bertemu	dengan	pihak	pemerintah	Jepang	dan	sektor	swasta.	(Foto-istimewa)

KERETA SEMI CEPAT
JAKARTA - SURABAYA

Kereta Konvensional

9 JAM (90 KM/JAM)

Kereta Semi Cepat

5.5 JAM (160 KM/JAM)

Bagian dari Proyek Strategis Nasional 
(Rencana Pembangunan Jangkah 
Menengah Nasional (RPJMN 2020-2024)

Digagas sejak era Presiden Susilo 
Bambang Yudhoyono dan Direalisasikan 
pada era Presiden Jokowi

Pendanaan » KPBU	
Pengadaan » PT.	INKA	PERSERO
Tahap 1 » JKT-SMG 
Tahap 2 » SMG-SBY

Estimasi Investasi :
Rp	81	Triliun

Target Selesai
2019-2020

Lintasan
720	Km

RP

Penumpang
4	Juta	Penumpang	/Tahun	pada	2030

Teknologi 
Electric	Multiple	Unit	(Kereta	Listrik)

Stasiun
Jakarta	(Gambir)	-	Semarang	-	Surabaya	
(Pasar	Turi)

Jumlah Perlintasan Sebidang :
1000	Perlintasan

KERETA
ARGO ANGGREK

- Komparasi Kecepatan : 90	-	100	km/jam
- Waktu Tempuh (Jakarta-Surabaya) :	9	Jam
-	Tarif :	Rp	485	ribu

KERETA
SEMI CEPAT

- Komparasi Kecepatan : 160	km/jam
- Waktu Tempuh (Jakarta-Surabaya) :	4,3	Jam
-	Tarif :	Rp	700	ribu

PESAWAT
TERBANG

- Komparasi Kecepatan : 750	km/jam
- Waktu Tempuh (Jakarta-Surabaya) :	15	Jam
-	Tarif :	Rp	400	ribu	-	Rp	1	Juta



masyarakat kembali  meningkat 
karena  se jumlah pelonggaran . 
Menurutnya, protokol kesehatan harus 
kembali dikencangkan, dan setiap 
individu sedianya turut bertanggung-
jawab melindungi diri dan untuk 
orang-orang terdekatnya. (hiski, 
rls/dya)

Jakarta - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) memperingatkan semua 
pihak untuk tetap waspada di tengah 
situasi ketidakpastian yang melanda 
dunia. Jokowi mencontohkan kasus 
COVID-19 yang kini kembali naik.

"Kita belum sembuh dari COVID, 
COVID masih ada sekarang ini. 2 
Minggu yang lalu kita masih berada di 
angka 200-300 kasus harian, dalam 5 
hari belakang ini sudah naik lagi ke 
1 . 2 0 0 , "  k a t a  J o k o w i  s a a t 

m e n y a m p a i k a n 
sambutan dalam acara 
pembukaan Kongres 
PMKRI seperti dilihat 
virtual, Rabu (22/6).

Jokowi mengatakan 
dunia juga saat  ini 
d i h a d a p k a n  p a d a 
situasi tidak normal 
akibat perang Rusia 
dan Ukraina. Padahal, 
kata Jokowi, pemulihan 
e k o n o m i  i m b a s 
pandemi COVID-19 pun 
b e l u m  s e p e n u h nya 
selesai."Harga pangan 
di semua negara naik, 
harga energi di semua 
negara naik. Inflasi di 

semua negara naik semuanya," ujar 
Jokowi.

Seperti diketahui, kasus COVID-19 
di Indonesia kembali naik dalam 
sepekan terakhir. Pada Rabu (22/6) 
kasus kasus baru mendekati dua ribu 
ya i t u  m e n e m b u s  a n g k a  1 . 9 8 5 
kasus.Tambahan 1.985 kasus ini lebih 
tinggi dibandingkan kemarin yang 
tercatat 1.678. Dengan demikian, total 
k a s u s  k o n f i r m a s i  m e n c a p a i 

6.072.918.
Sementara itu kasus sembuh 

bertambah 687 sehingga totalnya 
5 . 9 0 4 . 8 2 5 . S e d a n g k a n  k a s u s 
meninggal bertambah dua jiwa. 
Dengan begitu, sudah ada 156.702 
orang yang wafat akibat Covid-19 di 
Indonesia. Untuk kasus aktif naik 
1.296 sehingga menjadi 11.391.

Satgas Penanganan COVID-19 
melaporkan adanya kenaikan kasus 
COVID-19 di Indonesia. Terhitung 
sejak 12-19 Juni  2022,  terjadi 
kenaikan kasus sebesar 105 persen, 
dari 3.688 di pekan lalu menjadi 7.587 
kasus.

Juru bicara Satgas Penanganan 
COVID-19 Prof Wiku Adisasmito 
mengatakan kenaikan ini juga akan 
berdampak pada jumlah kasus aktif 
mingguan."Hal ini juga berpengaruh 
pada kasus aktif yang ikut meningkat 
dari 4.734 menjadi 8.594 pada minggu 
ini," kata Prof Wiku.

Kenaikan kasus yang terjadi 
d i k h a w a t i r k a n  a k a n  m e m i c u 
gelombang empat Covid-19. Namun, 
W i k u  m e n i l a i  ke n a i k a n  k a s u s 
terbilang wajar lantaran mobilitas 
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Kasus Harian Corona Dekati 2.000, 
Presiden Jokowi Keluarkan Peringatan

vaksin, perisai utama yang juga 
menjadi penghadang transmisi Covid-
19 adalah penerapan protokol 
kesehatan (prokes) ketat.

Hal senada diungkapkan, Kepala 
Bidang Pengembangan Profesi 
Perhimpunan Ahli Epidemiologi 
Indonesia (PAEI), Masdalina Pane. 
"Selama masih masa pandemi , 
terutama saat terjadi peningkatan 
kasus, maka penguatan protokol 
kesehatan perlu dilakukan oleh 
seluruh masyarakat," katanya.

Masdalina menambahkan selain 
protokol kesehatan, vaksinasi mulai 
dosis pertama hingga booster juga 
menjadi hal utama yang dibutuhkan 
semua penduduk. (mira,lutfiyu, 
rls/dya)

SURABAYA- Pemprov Jawa Timur 
menutup Rumah Sakit Darurat Lapangan 
Bangkalan di tengah kenaikan kasus 
p o s i t i f  v i r u s  c o r o n a  ( C o v i d -
19).Relawan dan petugas di RSDLB 
telah menerima Salinan Surat Ke-
putusan Gubernur Jawa Timur, Khofifah 
Indar Parawansa Nomor 188/401/ 
KPTS/013/2022, tentang penutupan 
rumah sakit yang mereka kelola.

Dalam SK itu, pertimbangan 
RSDLB ditutup yakni penanganan 
p a n d e m i  C o v i d - 1 9  s e m a k i n 
terkendali. Pemerintah pusat pun 
telah melonggarkan kebijakan pe-
makaian masker yang menunjukkan 
bahwa pandemi kemungkinan akan 
segera menjadi endemi.

Pertimbangan lainnya yaitu 
RSDLB sudah tidak merawat pasien 
Covid-19. Demi efisiensi anggaran 
kegiatan operasional, pelayanan RS 
lapangan tersebut segera dihentikan 
dan dilakukan penutupan.Selain itu 
masa pinjam pakai barang milik 
negara kepada Badan Pengembangan 
Wilayah Suramadu (BPWS) telah 
selesai, sehingga harus dikembalikan 
dan dituangkan dalam berita acara 
serah terima.

Ketua Pelaksana PPKPC-RSDLB, 
Radian Jadid membenarkan bahwa 
RSDLB ditutub usai terbit keputusan 
gubernur. Dia mengatakan sudah 

tidak ada pasien Covid-19 di RSDLB 
sejak beberapa waktu lalu.

"Dengan SK tersebut maka jelaslah 
bahwa seluruh operasional dan segala 
hal yang terkait tugas, wewenang dan 
tanggung jawab seluruh personel di 
lingkungan RSDLB dalam menangani 
Covid-19 telah selesai dan sudah 
saatnya relawan pendamping pamit, 
melanjutkan tugas kemanusiaan di 
tempat lainnya," kata Jadid, Rabu 
(22/6).

Jadid menyatakan bahwa selama 
satu tahun beroperasi, telah terjalin 
kebersamaan dan gotong royong para 
relawan kemanusiaan yang tergabung 
dalam RSDLB.Semua sumber daya 
manusia yang ditugaskan sebagai 
sukarelawan untuk mendukung 
pelayanan di RSDLB dapat bertugas 
kembali di institusi masing-masing.

"Terima kasih pula pada semua 
personil RSDLB, atas dedikasi dan 
pengabdiannya. InsyaAllah ini akan 
menjadi catatan amal kebajikan kita 
dan semoga Allah selalu memberkati 
dan meridhoi semua langkah kami," 
ujar Jadid.Diketahui, kasus positif 
virus corona tengah mengalami 
kenaikan dari hari ke hari. Ada 
penambahan 93 kasus positif baru 
pada hari ini di Jawa Timur, Rabu 
(22/6).

Sebelumnya, Gubernur Jatim 

K h o f i f a h  I n d a r 
Pa rawa n sa  te ru s 
mengajak masya-
rakat untuk tetap 
w a s p a d a  k a r e n a 
pandemi Covid-19 
belum juga usai dan 
a n g k a  v a k s i n a s i 
harus dicapai serta 
penerapan protokol 
kesehatan.

P e m e r i n t a h 
Provinsi Jawa Timur 
t e r u s  b e r u s a h a 
m e n e k a n  l a j u 
penambahan kasus 
serta menyiapkan layanan kesehatan 
berbasis rumah sakit, rumah sakit 
darurat Covid-19 maupun isolasi 
terpusat .Gubernur  perempuan 
pertama di Jawa Timur ini terus 
menekankan agar masyarakat Jawa 
Timur terus melakukan percepatan 
vaksinasi khususnya untuk yang 
belum melakukan vaksinasi booster 
atau dosis 3.

 "Ajaklah kerabat, keluarga, sanak 
saudara, lingkungan sekitar untuk 
melakukan percepatan vaksinasi. 
Utamanya yang belum sama sekali 
mendapatkan dosis vaksinnya. Jika 
memang sudah vaksin dosis 1 dan 2, 
ajaklah untuk segera melakukan 
vaksinasi dosis 3,” imbaunya.Selain 

Klaim Corona Terkendali, 
RS Darurat di Bangkalan Ditutup

(Ilustrasi)	Rumah	Sakit	Darurat	Lapangan	Bangkalan,	Jatim	ditutup	karena	
sudah	tak	ada	pasien	lagi	dab	Covid-19		diklaim	terkendali.	(foto.dok)

PERKEMBANGAN KASUS COVID-19 
DALAM SEPEKAN TERAKHIR:

22 Juni: 1.985

21 Juni: 1.678	

20 Juni: 1.180 

19 Juni: 1.167	

18 Juni: 1.264 

17 Juni: 1.220	

16 Juni: 1.173 

Kasus

Presiden	Joko	Widodo	menerima	kunjungan	Direktur	Jenderal	WHO	
Tedros	Adhanom	Ghebreyesus	di	Istana	Merdeka,	Selasa	(21/6/2022).	

(Foto-SekPres)
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ALEXEI MILLER
Pengusaha Rusia yang Dituduh 

Kacaukan Harga Gas Eropa

Presiden Rusia Vladimir Putin 

belakangan disebut menjadi 

penyebab naiknya harga gas. 

Sebab negara itu telah menyetop 

pasokan gas ke sejumlah 

negara.Ternyata bukan Putin 

yang menjadi penyebab utama 

kenaikan harga gas. Disetopnya 

pengiriman gas Rusia dilakukan 

perusahaan energi Gazprom yang 

dipimpin Alexei Miller.
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ke Jerman. Ini akhirnya mengurangi 
aliran gas ke Italia yang didapat dari 
jalur yang sama.

G a z p r o m  s e n d i r i  b e r d a l i h  
pengurangan pasokan terjadi karena 
m a s a l a h  t e k n i s .  P e r u s a h a a n  
mengatakan masalah tersebut berasal 
dari keterlambatan pengembalian 
peralatan yang dilayani oleh Siemens 
Energy Jerman di Kanada.

Austria dan Slovakia juga telah 
melaporkan pengurangan pasokan 
dari Rusia. Terakhir Prancis juga 
mengaku tak dialiri lagi oleh gas Rusia.

N a m u n ,  d a l a m  p e r nya t a a n  
terbarunya CEO Gazprom Alexei Miller 
mengatakan bahwa negerinya akan 
bermain dengan aturannya sendiri. 
"Produk kami, aturan kami," kata 
Miller selama sesi panel di Forum 
Ekonomi Internasional St. Petersburg, 
menurut The Moscow Times dikutip 
CNBC International.

Menurutnya perusahaan tak akan 
bermain dengan aturan yang dibuat 
pihak lain. Ia mengatakan masalah 
teknis itu juga akibat rentetan sanksi 
ekonomi ke Rusia yang belum pernah 
terjadi sebelumnya."Saya melihat, tak 
ada solusi untuk masalah ini," katanya 
lagi dimuat media yang sama.

Sementara itu, Menteri Ekonomi 
Jerman Robert Habeck menolak sanksi 
Barat sebagai sumber masalah 
p e m b a t a s a n  p a s o k a n  g a s .  I a  
menyebutnya "keputusan politik" 
yang dirancang untuk meresahkan 
kawasan dan menaikkan harga gas.

Harga grosir gas Belanda, patokan 
Eropa untuk perdagangan gas alam, me- 
lonjak sebanyak 9% selama transaksi 
Jumat pagi. Belum diketahui pasti, 
kapan aliran gas dari Nord Stream 1 
akan kembali normal.Rusia menyerang 
Ukraina sejak 24 Februari 2022. 
Akibatnya Amerika Serikat (AS) dan 
Eropa menerapkan sejumlah sanksi.

Dalam laporan Centre for New 
American Security (CNAS), ada 1.500 
sanksi diberikan ke semua yang terkait 
serangan Rusia ke Ukraina dengan 800 
target.Sebanyak 663 sanksi diberikan 
ke kelompok elit dan oligarki. 
Sementara 480 diberikan ke sektor 
pertahanan dan transportasi. Sebanyak 
229 diberikan ke sektor perbankan. 
Lalu 32 sanksi ke sektor teknologi dan 
delapan ke sektor energi.(berbagai 
sumber/dya)

nyata Gazprom di sektor gas. Pada 
tahun 2018, Miller mengawasi 
pembangunan Nord Stream 2, yang 
membentang di sepanjang dasar Laut 
B a l t i k ,  d a n  j u g a  m e n g a w a s i  
peluncuran Aliran Turki,  yang 
melintasi Laut Hitam. Pada musim 
gugur tahun yang sama, ia melaporkan 
pembangunan 200 km dari 1200 km 
yang diusulkan dari Nord Stream dan 
peletakan pipa Turkish Stream dengan 
sambungan terakhir. 

Sejak penunjukkannya sebagai 
C E O  G a z p r o m ,  M i l l e r  t e l a h  
menerapkan kebijakan yang bertujuan 
untuk membangun kendali penuh atas 
perusahaan oleh Kremlin dan Vladimir 
Putin secara pribadi.  Gazprom 
menjadi struktur bisnis di mana Putin 
memulai secara sistematis dengan 
m e n e m p a t k a n  o r a n g - o r a n g  
kepercayaannya di posisi kunci. 
Diketahui, struktur manajemen 
Gazprom dibanjiri dengan kenalan 
lama Putin.

'Produk	Kami,	Aturan	Kami'
Peringatan diberikan raksasa 

energi Rusia, Gazprom ke Eropa. 
Musim dingin tampaknya akan makin 
berat buat negara-negara benua itu.

S e t e l a h  m e m o t o n g  g a s  k e  
F inlandia ,  Polandia ,  Bulgar ia ,  
Denmark, Belanda, Gazprom juga 
membantasi pasokannya ke Eropa 
yang dialiri melalui pipa Nord Stream 1 

MENTERI 	 EKONOMI  J e r m a n  
menuduh energi Gazprom yang 
dipimpin Alexei Miller memicu 
kenaikan harag gas di Eropa. 
Menurutnya, melalui kebijakan 
Miller di Gazprom yang mendorong 
harga energi dan mengurangi 
pasokan gas.

CEO Gazprom, Alexei Miller 
pernah mengatakan Rusia akan 
bermain dengan aturannya sendiri. 
Hal ini dikatakan setelah membatasi 
jumlah gas ke Jerman di bawah 70 
juta meter kubik per hari.Kini 
berbagai negara telah mengalami 
penurunan pasokan gas Rusia, 
termasuk ENI Italia, OMV Austria dan 
U n i p e r  J e r m a n .  G a z p r o m  
mengurangi pasokan gasnya ke Italia 
sekitar 15% pada Rabu.

Italia, sangat bergantung pada 
gas Rusia, yang menyumbang 40% 
d a r i  i m p o r nya .  S e b e l u m nya ,  
perusahaan yang dipimpin Miller itu 
juga telah menghentikan ekspor gas 
ke Finlandia tepatnya ke perusahaan 
Gasum pada 21 Mei 2022.

"Pada Jumat sore tanggal 20 Mei, 
Gazprom Export menginformasikan 
Gasum jika pasokan gas alam ke 
Finlandia berdasarkan kontrak 
pasokan Gasum akan dihentikan 
pada Sabtu 21 Mei 2022 pukul 
07.00," bunyi keterangan pihak 
Gasum. 

Alexei Miller merupakan orang 
ke p e rc aya a n  P re s i d e n  Ru s i a  
Vladimir Putin. Ia dipilih langsung 
oleh Putin sebagai CEO Gazprom 
p a d a  2 0 0 1 . P a d a  w a k t u  i t u  
penunjukan Miller dibayangi banyak 
kontroversi karena ia memiliki 
banyak lawan, tetapi ia juga terkenal 
orang yang sukses besar melalui 
kerja keras dan tekadnya.

Di bawah kepemimpinan Miller, 
Gazprom mencapai  stabi l i tas  
ke u a n g a n  h a nya  t i g a  t a h u n .  
Perusahaan memenuhi tujuan 
produksi gasnya pada 2003 dan 
berpindah dari keadaan stabilitas 
menurun ke peningkatan yang baik.

L a b a  b e r s i h  d i p e rk i ra ka n  
melebihi 200 miliar rubel pada 2003. 
Miller memilih karyawannya dengan 
hati-hati dan memperlakukan 
mereka dengan hormat. Dalam 
membawa Gazprom keluar dari 
krisisnya, dia memberikan banyak 

penghargaan kepada karyawannya 
yang berdedikasi.

Miller lahir di Leningrad, 31 
Januari 1962 dan tumbuh dalam 
keluarga Jerman Rusia. Miller lulus 
dari Institut Keuangan Ekonomi 
Leningrad pada 1984. Usai lulus, Miller 
bekerja di Institut Penelitian dan 
Desain St. Petersburg. Lalu pada 1986, 
ia memutuskan untuk melanjutkan ke 
jenjang S2. Saat itu, ia pernah 
berpartisipasi pada klub ekonom 
muda yang dipimpin oleh Anatoly 
Chubais. 

Berkat Anatoly Chubais, pada 
1990, Miller mulai bekerja di komite 
hubungan eksternal pemerintah St. 
Petersburg. Diketahui, ketua komite 
saat itu adalah Vladimir Putin. Pada 
1996-2000,  Mil ler  merupakan 
Direktur Pengembangan dan Investasi 
OAO Pelabuhan Laut St. Petersburg 
dan Direktur Umum Perusahaan 
Saham Gabungan Terbuka Sistem Pipa 
Baltik. 

Setelah kemenangan Vladimir 
Putin di pemilihan presiden pada 
tahun 2000, banyak rekan-rekannya di 
p e m e r i n t a h a n  S t .  Pe t e r s b u r g  
menerima posisi senior di Pemerintah 
dan perusahaan negara Rusia. Alexey 
Miller, yang menerima jabatan Wakil 
Menteri Energi, tidak terkecuali. Untuk 
pekerjaannya yang sukses di posisi-
nya, para ahli dan politisi memper-
kirakan ekonom yang sukses itu men-
duduki jabatan Menteri Energi Rusia, 
tetapi asumsi mereka tidak menjadi 
kenyataan. Pada tahun 2001, Miller 
menjadi kepala dewan OAO Gazprom

K e m u d i a n  p a d a  2 0 0 2 ,  i a  
mengambil posisi Wakil Ketua Dewan 
Direksi Gazprom. Selama masa Miller, 
Gazprom menjadi pemimpin bisnis 
energi global di dunia. Baca Juga: Bos 
Energi AS Sesumbar Bisa Gantikan 
Pasokan Gas Rusia Raksasa gas 
menerima aset besar di sektor minyak 
dan energi, memperkuat posisinya ke 
arah ekspor, menciptakan yang kuat 
ikatan ekonomi dengan perusahaan 
I t a l i a  d a n  J e r m a n ,  m u l a i  
mengimplementasikan proyek untuk 
m e n d i v e r s i f i k a s i  p a s o k a n ,  
menandatangani perjanjian strategis 
untuk pasokan gas ke negara-negara di 
kawasan Asia-Pasifik. 

Pada saat yang sama, Miller 
berhasil menghilangkan persaingan 
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9.108 9.021
7.220

6.014
5.549 5.549 5.026,3

3.603
2.905,4

900,66

Sumber	:	Katadata,	9	Mei	2022	(Rp	per	liter)



Ketika berbicara tentang anak 
perempuan, berbicara dengan orang 
tua yang berbeda dalam jenis kelamin, 
usia dan pengalaman akan memper-
siapkan dia untuk menghadapi 
hubungan pribadi dan bisnisnya 
dengan orang lain di kemudian hari. 

Meluangkan	waktu	berada	di	
samping	anak	dan	menemaninya

Bahkan jika Anda kadang-kadang 
tidak ada yang ingin dibicarakan atau 
dibahas, hanya dengan membacakan 
buku di dekatnya atau membawakan-
nya camilan favorit saat dia belajar, itu 
menandakan kehadiran Anda dalam 
hidupnya. 

Ciptakan momen kebersamaan
Pilih sesuatu untuk ditonton atau 

dibaca bersama, rencanakan makan 
malam antara ayah-anak, atau berlibur 
hanya berdua dengan anak.Jika tinggal 
terpisah dari putri Anda atau sedang 
bepergian untuk bekerja, tetaplah 
menghubungi anak setidaknya melalui 
panggilan, email, atau panggilan video.

Anda juga dapat bermain game 
bersama secara online atau streaming 
acara olahraga secara bersamaan. 
Beberapa percakapan terbaik akan 
terjadi dengan cara ini. Alhasil ketika 
putri Anda lebih besar, dia akan 
mengingat dan menghargai momen-
momen spesial itu. 

Menciptakan	momen	kebersamaan	
dengan	asyik

Momen yang dapat memberi 
pelajaran untuk sang anak adalah 
setiap kejadian di mana Anda memiliki 
kesempatan untuk menyuarakan 
pendapat, menceritakan pengalaman, 
atau menanyakan sudut pandang putri 
Anda.

Jika Anda menonton acara TV 

bersama, misalnya, cari hal-hal yang 
bisa Anda komentari, seperti dua 
karakter yang memiliki hubungan 
tidak sehat.

Contoh lain, jika sedang mengantar 
putri Anda dan teman-temannya, 
kemudian Anda mendengar mereka 
berbicara tentang masalah yang 
menantang, ambil kesempatan untuk 
mengajukan pertanyaan dan ceritakan 
pengalaman yang pernah terjadi pada 
Anda.“Anak-anak sangat sensitif 
tentang apakah orang tua mereka akan 
panik, karena sesuatu,” kata seorang 
Psikologi dan Ilmu Saraf University of 
North Carolina Mitch Prinstein.

“Jika mereka tahu orang tua 
m e r e k a  t i d a k  a k a n  b e r e a k s i  
berlebihan atau menghakimi, mereka 
akan cenderung berbicara secara 
terbuka dengan mereka,” katanya.

Berikan	perhatian	secara	berulang
 “Jangan menggunakan narkoba” 

atau “,Jangan SMS saat mengemudi”. 
Peluang Anda untuk menyampaikan 
pesan tentang kebiasaan sehat jauh 
lebih tinggi jika Anda memiliki pola 
komunikasi yang konsisten.

Orang tua yang sukses tidak 
melihat ini sebagai “pelajaran”. 
K e t a h u i  b a h w a  h a l  s e p e r t i  
memberikan perhatian meski lewat 
pesan bisa membuat anak merasa 
dianggap keberadaannya.  Jadi ,  
kemungkinan hal itu bisa terbawa 
hingga dewasa.

Hindari	multitasking	saat	bermain	
bersama	anak

Email dan panggilan kerja itu bisa 
menunggu. Demi memberikan waktu 
terbaik untuk anak, menjauhlah dari 
komputer dan simpan ponsel saat 
menghabiskan waktu bersama putri 

DRAF	 RANCANGAN	 Undang-Undang 
tentang Kesejahteraan Ibu dan Anak 
(RUU KIA) ternyata tidak hanya 
mengusulkan cuti 6 bulan bagi ibu 
yang melahirkan, tapi juga cuti 40 hari 
bagi sang ayah

Ini menguatkan bila tidak hanya 
ibu, seorang ayah juga berperan 
penting dalam membesarkan buah 
hati terutama anak perempuan. 
Bahkan ada tips yang sebaiknya 
dilakukan para ayah demi mendidik 
a n a k  p e r e m p u a n n y a  m e n j a d i  
seseorang yang percaya diri dan kuat.

Sebagai seorang konselor sekolah 
dan pelatih parenting lulusan Harvard, 
K i m b e r l y  W o l f  m e n g a t a k a n  
p e n g a s u h a n  o t o r i t a t i f  y a n g  
melibatkan sikap suportif dan selaras 
d e n ga n  ke b u t u h a n  a n a k - a n a k  
memberikan dasar yang kuat untuk 
menciptakan percakapan yang 
bermakna.

Penelitian telah menemukan 
bahwa menciptakan momen terkecil 
dari hubungan ayah-anak memiliki 
manfaat positif, termasuk kepositifan 
tubuh, hubungan romantis, media 
sosial, kesehatan mental, dan prestasi 
akademik.Berikut ini beberapa hal 
yang sebaiknya dilakukan ayah demi 
menjaga hubungan baik dan sehat 
serta membesarkan anak perempuan. 

Jangan	mengintimidasi	dengan	
topik	yang	membuat	tidak	nyaman

A y a h  y a n g  h e b a t  b a n y a k  
berkomunikasi sebanyak mungkin 
dengan anak.Ini bukan hanya tentang 
mengajarkan hal yang berkaitan 
dengan masalah yang dihadapi. Akan 
tetapi, tentang berbagi sudut pandang 
dan hanya sekadar mendengarkan 
sehingga sang anak merasa dicintai, 
diperhatikan, dan didukung.

Anda. Anda juga bisa memintanya 
untuk meletakkan ponselnya.

Perhatikan	hal-hal	kecil
Mungkin hal sepele, tapi terkadang 

berarti bagi anak Anda. Perhatikanlah 
hal-hal kecil yang disukai oleh putri 
Ana. Entah makanan kesukaan, buku, 
band, atau hobi favorit putri Anda. 
Perhatikan dan cari kesempatan untuk 
menunjukkan bahwa Anda men-
dukung dan menghargai individualitas- 
nya.

Jangan	menunggu	sampai	akhir	
pekan

Tidak perlu menunggu hari libur 
atau akhir pekan untuk mengajak putri 
Anda bermain atau mengobrol 
bersama.  Anda dan anak bisa 
membuat waktu berkualitas bersama 
kapan pun. Jadi, aturlah waktu 
tersebut dan bahkan itu bisa menjadi 
pelajaran bagi putri Anda tentang 
p e n g a t u r a n  w a k t u . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)
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CATATAN 

BUAT AYAH! 

CARA MENDIDIK 

ANAK PEREMPUAN 

AGAR PERCAYA DIRI



WHATSAPP merupakan aplikasi 
chatting yang paling populer. Selain 
chatting,  pengguna juga dapat 
melakukan panggilan dengan lebih 
mudah.Semakin banyaknya pengguna 
yang menggunakan aplikasi ini untuk 
komunikasi, WhatsApp pun terus 
memperbaharui fitur-fitur baru yang 
dapat memberi kenyamanan para 
pengguna.

B a r u - b a r u  i n i ,  W h a t s A p p  
menghadirkan fitur baru yang dapat 
menentukan siapa saja orang yang bisa 
melihat profil Anda.Dilansir dari 
Digital Trends, melalui pengumuman 
di Twitter, WhatsApp menawarkan 
opsi privasi baru bagi penggunanya, 
termasuk kemampuan untuk memilih 
"siapa dari daftar kontak Anda yang 
dapat melihat Foto Profil, Tentang, dan 
status Terakhir Dilihat."

Hal itu dilakukan untuk lebih 
melindungi privasi Anda sebagai 
pengguna secara online. WhatsApp 
meluncurkan opsi baru ke pengaturan 
kontrol privasi Anda.

Sekarang Anda dapat memilih 
siapa dari daftar kontak Anda yang 
dapat melihat status Foto Profil, 

Tentang, dan Terakhir Terlihat. Tetapi 
j i k a  A n d a  m e m i l i h  u n t u k  
mengkonfigurasi pengaturan privasi 
baru WhatsApp, Anda akan memiliki 
kontrol lebih besar atas siapa yang 
dapat melihat informasi profil yang 
disebutkan di atas.

Informasi profil seperti foto Anda, 
Terakhir Terlihat, Tentang, dan status 
semuanya dapat disesuaikan dengan 
salah satu dari empat opsi privasi: 
Semua Orang, Kontak Saya, Kontak 
Saya Kecuali, dan Tidak Ada Orang. 
Pada dasarnya semua opsi ini 
m e m u n gk i n ka n  A n d a  m e m i l i h  
visibilitas informasi profil Anda 
berdasarkan audiens yang ingin Anda 
akses.

Perlu dicatat, bagaimanapun, 
bahwa pengaturan privasi baru ini 
datang dengan beberapa peringatan, 
seperti Tidak membagikan Last Seen 
Anda berarti Anda tidak dapat melihat 
Last Seen orang lain. WhatsApp tidak 
m e n a w a r k a n  c a r a  u n t u k  
menyesuaikan "siapa yang dapat 
melihat saat Anda online atau 
mengetik ..."

Selain memilih siapa yang dapat 

melihat informasi profil Anda, WhatsApp 
juga memungkinkan Anda memutus-
kan siapa yang dapat melihat tanda 
terima telah dibaca dan siapa yang 
dapat menambahkan Anda ke grup.

Tidak membagikan tanda dibaca 
juga mengakibatkan Anda tidak dapat 
melihat tanda dibaca orang lain. 
Obrolan grup masih menawarkan 
tanda terima baca terlepas dari 
pengaturan Anda. Jika salah satu 
teman Anda tidak mengaktifkan tanda 
terima baca, itu juga menghentikan 
Anda melihat "jika mereka telah 
melihat pembaruan status Anda."

Untuk mengubah peraturan 
tersebut, caranya sangat mudah. 
Pengguna Android dan IOS, dapat 
dapat mengakses pengaturan ini 
dengan menavigasi ke Pengaturan > 
Akun > Privasi.

WhatsApp	Web	atau	Desktop?
WhatsApp merupakan layanan 

perpesanan instan terpopuler. Para 
pengembang terus  melakukan 
pembaruan untuk memastikan 
pengguna tidak beralih ke aplikasi lain.

WhatsApp tidak hanya tersedia 
untuk aplikasi ponsel tetapi juga bisa 
diakses melalui komputer. Ada dua 
layanan WhatsApp yang dibuka 
melalui komputer, yaitu versi Web dan 
Desktop. Meskipun terlihat sama, ada 
perbedaan antara versi Web dan 
Desktop.

Perbedaan utama adalah format 
atau bentuk platform-nya. WhatsApp 
Web adalah WhatsApp yang dibangun 
dengan format  berbasis  Web.  
Sedangkan WhatsApp Desktop 
memiliki format berdasarkan program 
aplikasi untuk komputer.

Perbedaan tersebut membuat cara 
mengakses kedua versi itu berbeda. 
Untuk versi Web dapat melalui 
b r o w s e r  l a l u  m e m b u k a  s i t u s  
h t t p s : / / w e b . w h a t s a p p . c o m .  
Kemudian pengguna menautkan akun 
WhatsApp di ponsel ke halaman.

Di sisi lain, akses versi Desktop 
memerlukan pengunduhan aplikasi. 
Pengguna dapat mengunduh aplikasi 
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melalui situs resmi WhatsApp. 
Sebelum mengunduh,  pastikan 
aplikasi tersebut kompatibel dengan 
sistem operasi  komputer.  J ika 
unduhan berhasil, instal aplikasi 
WhatsApp Desktop sesuai petunjuk di 
komputer masing-masing.

Untuk mulai mengaksesnya, 
pengguna hanya perlu menautkan 
akun WhatsApp di ponsel ke aplikasi. 
Cara menautkannya pun sama seperti 
di WhatsApp Web.Selain format, 
perbedaan lain yang terlihat adalah 
kemampuan untuk memperkecil 
halaman platform. WhatsApp Web 
yang diakses melalui browser tidak 
memiliki fitur Minimize. Sedangkan 
versi Desktop memiliki fitur Minimize.

K e m u d i a n  v e r s i  D e s k t o p  
m e n d a p a t  p e m b a r u a n  y a n g  
memungkinkan pengguna melakukan 
panggilan video dan telepon. Fitur 
tersebut tidak tersedia di versi Web.

WhatsApp Desktop memiliki 
keunggulan dibandingkan WhatsApp 
Web. Yakni dengan fitur video call dan 
telepon. Namun, ini tidak serta merta 
menjadikan WhatsApp Desktop 
sebagai pilihan terbaik. Sebab, 
W h a t s A p p  D e s k t o p  m e m i l i k i  
persyaratan minimal yang harus 
dipenuhi oleh komputer pengguna.

Platform WhatsApp Desktop 
h a nya  d a p a t  d i g u n a k a n  p a d a  
perangkat komputer yang mampu 
menjalankan setidaknya sistem 
operasi versi Windows 8.1 dan yang 
lebih baru atau Mac OS 10.10 atau yang 
lebih baru. Jadi, jika komputer atau 
laptop Anda tidak memenuhi per-
syaratan minimum tersebut, disaran-
kan untuk menggunakan WhatsApp 
Web.(berbagai sumber/dya)

BATASI 'PENONTON' PROFIL ANDA 

DENGAN FITUR BARU WHATSAPP

WHATSAPP WEB



kotor ke larutan sabun. Biarkan 
meresap selama beberapa menit.

Gosokkan spons dengan sabun 
batang, fokus pada area dengan noda 
yang dalam. Setelah busa mulai 
terbentuk, mulai gosok lagi dengan 
lebih dalam.

Bilas spons makeup di bawah air 
mengalir, dan pastikan semua busa 
dan sabun tidak ada yang tersisa.

Jemur spons makeup hingga 
kering sebelum digunakan kembali.

MEMBERSIHKAN SPONS DALAM 

MICROWAVE
Bila kamu memiliki microwave, 

maka tips ini patut dicoba. Cara 
membersihkan spons makeup ini tidak 
hanya menghemat waktu, tetapi Moms 
juga bisa sambil melakukan aktivitas 
lain.

" M e m a s u k k a n  s p o n s  y a n g 
d i r e n d a m  a i r  s a b u n  k e  d a l a m 
microwave itu seperti meletakkan 
baju ke dalam mesin cuci dengan 
menggunakan air panas.  Energi 
gelombang mikro dapat membunuh 
mikroorganisme yang tumbuh di 
spons," jelas dokter kulit Joshua 
Zeichner, MD.

Buat campuran air sabun. Dalam 
cangkir yang aman untuk microwave, 
tuangkan sabun cuci piring atau 
sampo bayi. Pastikan campuran airnya 
cukup untuk menutupi spons.

Basahi spons dengan air terlebih 
dahulu, lalu celupkan spons ke dalam 
cangkir berisi campuran air sabun.

Microwave cangkir sekitar satu 
menit, dan tunggu 30 detik sebelum 

m e n g a m b i l n y a  c a n g k i r  d a r i 
microwave.

Ketika air sudah mendingin, bilas 
dan peras spons di bawah air mengalir, 
kemudian jemur hingga kering.

Jenny Patinkin, penata rias, ahli 
kecantikan, dan penulis Lazy Perfec-
tion, mengatakan bahwa setidaknya 
cuci spons makeup setiap minggu dan 
m e n g g a n t i n y a  s e t i a p  3  b u l a n 
sekali."Selain untuk menghilangkan 
semua kotoran,  mencuci  spons 
makeup setidaknya setiap minggu 
akan membantu produk tidak me-
nyatu dengan residu riasan lainnya 
yang tersisa," jelasnya mengutip Well 
and Good.(berbagai sumber/dya)

PERALATAN makeup kotor berbahaya 
bagi kulit. Peralatan makeup harus 
r u t i n  d i b e r s i h k a n ,  a g a r  t i d a k 
membawa kuman dan bakteri ke kulit 
wajah yang bisa membuat kulit jadi 
berjerawat dan bahkan iritasi. 

A l a t  m a k e u p  y a n g  h a r u s 
dibersihkan bukan hanya kuas loh! 
Tapi juga sponge, baik itu beauty 
blender atau sponge bedak.

Nah, jika Anda bingung bagaimana 
cara yang tepat untuk membersihkan 
sponge makeup. Melansir Thehealthsite, 
berikut ulasan singkat tips cara 
membersihkan sponge makeup 
dengan benar.

MEMBERSIHKAN DENGAN SABUN
Jika spons makeup sangat kotor 

hingga warnanya berbeda dengan 
warna aslinya ketika membelinya, 
maka Moms perlu menggunakan 
sabun untuk cara membersihkan 

spons makeup. Kamu bisa mengguna-
kan sabun cair atau sabun batang 
sebagai  agen pembersih spons. 
Berikut ini caranya:

Basahi spons makeup di bawah air 
mengalir hingga spons mengembang 
dan basah seluruhnya.

Tambahkan sabun pembersih. Jika 
Moms menggunakan sabun cair, 
semprotkan sabun langsung ke spons 
sambil dipijat, ditekan, dan dorong ke 
telapak tangan yang basah.

Bila menggunakan sabun batang, 
gosok spons bolak-balik dengan sabun 
batang, sambil memberikan tekanan 
hingga terbentuk busa.

Bilas spons makeup. Peras spons di 
bawah air mengalir yang bersih 
s a m p a i  s e m u a  b u s a  h i l a n g 
sepenuhnya.

Jemur hingga spons makeup 
kering total.

Sebagai  catatan,  sabun bisa 
memiliki kandungan yang kasar dan 
mengeringkan, sehingga membersih-
kan spons makeup dengan cara ini bisa 
mempercepat kerusakan sponsnya.

MEMBERSIHKAN SPONS DENGAN 

MERENDAMNYA
Merendam spons dapat dilakukan 

agar spons lebih bersih secara 
maksimal. Kamu bisa memadukan dua 
cara membersihkan spons makeup 
dengan merendamnya dahulu, lalu 
menggunakan sabun batang. 

Rendam spons makeup. Teteskan 
sabun pembersih ke dalam mangkuk 
kecil dengan air hangat, rendam spons 
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(Ilustrasi)
Beberapa	cara	membersihkan	
sponge	makeup	dengan	benar
Foto: Istimewa

CARA MUDAH 
MEMBERSIHKAN 
SPONGE MAKEUP
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Kontroversi	Sederet	Janji	...(dari	hal	1)

PRIA	 YANG akrab disapa Zulhas itu 
dilantik oleh Presiden Joko Widodo 
sebagai Mendag pada Rabu, 15 Juni 
2022. Namun, meski baru sepekan 
memimpin, nama ketua umum Partai 
Amanat Nasional (PAN) itu kerap 
menjadi sorotan

Terbaru dia menjanjikan dalam 2 
pekan harga minyak goreng akan 
m u r a h  d i m a n a - m a n a .  H a l  i t u 
dikatakan saat sebanyak 75 pedagang 
pasar yang tergabung dalam Pusat 
Koperasi Pasar (Puskopas) DKI 
Jakarta melakukan aksi demo di depan 
kantor Kementerian Perdagangan 
( K e m e n d a g ) .  P e d a g a n g  p a s a r 
m e m i n t a  k e p a s t i a n  M e n t e r i 
Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan 
atau Zulhas terkait dengan harga 
kebutuhan pokok masyarakat yang 
saat ini melonjak. Para pendemo itu 
memprotes terkait harga minyak 
goreng, cabai, dan sayur mayur. 

Merespons tuntutan itu, Zulhas 
yang berada di kantornya keluar untuk 
m e n e m u i  p a r a  p e n d e m o  ya n g 
melakukan aksi unjuk rasa untuk 
melakukan audiensi. “Apa yang bisa 
saya bantu? Untuk harga minyak dua 
minggu lah,” ujar Zulhas di kantornya, 
Rabu (22/6).

Zulhas berjanji untuk minyak 
goreng akan turun dalam dua minggu 
ke depan. Dia juga menegaskan, jika 
tak kunjung turun, pedagang kembali 
dipersilakan kembali untuk menagih 
janjinya. “Dua minggu minyak akan 
turun, kalau enggak turun datang lagi 
ke sini,” tegas Zulhas. 

 Zulhas dalam kesempatan itu juga 
meminta kepada pengurus-pengurus 
pedagang pasar yang tergabung dalam 
Puskopas untuk mengkoordinir 
pedagang. Karena dia menjanjikan 
Rabu depan, dia akan mengadakan 
pertemuan, terkait permasalahan 
tersebut. “Bapak koordinir pengurus-
pengurus itu, mungkin dari satu pasar 
tiga deh. Kita makan makan catet apa-
apa yang diperlukan, yang bisa saya 
bantu dan tidak. Nah kita berdiskusi,” 
kata Zulhas. 

Sebelumnya, pada kunjungannya 
ke Pasar Klender SS, Jakarta Timur 
Zulhas berjanji dalam waktu dua 
minggu kedepan harga minyak goreng 
curah akan stabil di Rp14.000 per liter. 
"Saya meyakini dua minggu ini akan 
stabil walaupun target saya satu bulan. 
Tapi dua minggu ini enggak akan ada 
lagi yang ribut minyak Rp14.000, 
karena sudah ada bahkan bisa lebih 
stoknya," jelasnya.

Kontroversi sebenarnya sudah 
mencuat sejak sehari Zulhas dilantik 
dan melakukan sidak di Pasar Cibubur, 
Jakarta Timur. Mendengar keluh kesah 
pedagang terkait harga migor, Zulhas 
mengaku ikut prihatin sehingga 
menawarkan Warman dan istrinya 
umrah. 

Sontak,  langkah Zaulhas ini 
menuai  krit ik  karena ia  bukan 
memberikan solusi soal sengkarut 
m i n y a k  g o r e n g ,  m e l a i n k a n 
m e n a w a r k a n  u m r a h .  D i r e k t u r 
Eksekutif  Center of  Reform on 
E c o n o m i c s  ( C O R E )  I n d o n e s i a , 
Mohammad Faisal mempertanyakan 
hadiah tersebut dilakukan atas dasar 
apa. “Saya enggak tahu konteksnya 

apa. Sah-sah saja mestinya kalau mau 
kasih umrah yang penting dari 
kantong sendiri. Kemudian yang paling 
penting adalah efektifitasnya dia 
sebagai menteri menjalankan tugas ya, 
harga pangan bisa terkontrol. Sebagai 
orang politik dia luas ya, ketua partai 
ada kelebihan di jaringannya dia,” 
katanya dikutip Rabu (22/6).

Ia menjelaskan, Zulhas harus fokus 
pada penanganan masalah dan 
pengendalian harga dan ketersediaan 
pangan. Sebab, permasaalahan pangan 
menjadi kebutuhan dan menyangkut 
hajat hidup orang banyak, maka dari 
itu ini merupakan kesempatan Zulhas 
untuk membuktikan bahwa sosoknya 
layak untuk ditempatkan di posisi 
tersebut. “Ini,  kan, kepentingan 
masyarakat ya, kalau kita bahas 
perdagangan ini masalah hajat hidup 
orang banyak. Suplai perdagangan 
bahan pangan pokok ini, efeknya akan 
memperngatuhi kebutuhan hidup 
dasar ya. Kalau gak fokus sama tugas 
gak akan selesai lah masalah ini,” jelas 
dia. 

Selanjutnya pernyataan Zulhas 
usai rapat di Istana Negara, Jakarta 
Pusat, Senin (20/6) Eks wakil ketua 
MPR itu mengklaim tidak ada mafia 
m i n y a k  g o r e n g  d a l a m  d u n i a 
perdagangan Indonesia. Ia sebut 
permasalahan minyak goreng terjadi 
akibat  kelambatan pemerintah 
mengantisipasi aksi para penjual 
migor. “Saya kira tidak mafia. Ini, kan, 
ada kenaikan harga booming. Teman-
teman punya CPO langsung jual cepat. 
Nah, ada keterlambatan kita antisipasi, 
kemudian dia mau dilonggarkan. Lalu 
kurang CPO-nya. Terlambat gitu,” kata 
Zulhas.

Sekjen Serikat Petani Kelapa Sawit 
( S P K S )  M a n s u e t u s  D a r t o  p u n 
mengkritik pernyataan Zulhas. Ia 
mengatakan pernyataan Zulhas soal 
tidak ada mafia dalam kasus minyak 
goreng bertolak belakang dengan fakta 
di lapangan. Darto menjelaskan, sudah 
sejak lama industri sawit kental 
dengan monopoli, hanya dikelola oleh 
beberapa konglomerat sawit besar. 

Banyak di antaranya berperan 
sebagai trader yang menentukan harga 
dan distribusi CPO di Indonesia. Kasus 
t e r s e b u t  m u l a i  d i e n d u s  u s a i 
pengungkapan mafia minyak goreng 
oleh Kejagung. Kebijakan pelarangan 
sementara ekspor belum diputuskan. 
Namun, harga tandan buah segar 
(TBS) sawit di tingkat petani terjadi 
gejolak yang cukup signifikan. “Ini bisa 
dikatakan bahwa mafia dan permainan 
harga sawit itu memang betul- betul 
t e r j a d i ,  t e r l a l u  j a u h  d a n 
menyederhanakan persoalan jika kita 
hanya mengambil faktor kenaikan 
harga CPO internasional sebagai 
d a l a n g  d i  b a l i k  k e n a i k a n  d a n 
kelangkaan migor maupun anjloknya 
harga TBS di tingkat petani,” ujar dia 
dalam keterangan resmi, Rabu (22/6).

Menurut Darto, seharusnya Zulkifli 
Hasan mendukung Kejaksaan Agung 
membersihkan bisnis kotor yang 
dilakukan mafia di industri sawit 
maupun minyak goreng. “Apa yang 
dikatakan mendag justru dipandang 
menutup-nutupi persoalan besar 
mafia minyak goreng yang merugikan 
masyarakat banyak," kata dia. 

Sorotan makin tajam saat Zulhas 
sebut harga cabai hingga minyak 

pemberian fasilitas Ekspor CPO dan 
turunannya pada bulan Januari 2021 
hingga Maret 2022," kata Kepala Pusat 
Penerangan Hukum (Kapuspenkum) 
Kejagung Ketut Sumedana kepada 
wartawan, Rabu (22/6).

I a  m e n y e b u t k a n  L u t f i  p u n 
diperiksa dalam kapasitasnya lantaran 
memimpin kementerian tersebut 
selama masa dugaan korupsi itu 
terjadi .Selain memeriksa Lutf i , 
Kejagung juga turut memanggil 
Karyawan Tripura Argo Persada 
berinisial SH hari ini.

"Pemeriksaan saksi dilaksanakan 
dengan mengikuti  secara ketat 
protokol kesehatan," jelasnya.

Hingga sekitar pukul 22.00 WIB, 
Lutfi masih menjalani pemeriksaan di 
Gedung Bundar Kompleks Kejagung. Ia 
sudah diperiksa selama lebih dari 10 
jam sejak pukul 09.10 WIB.

Dalam kasus korupsi ini, penyidik 
menduga pemberian izin ekspor 
minyak sawit mentah ke beberapa 
perusahaan yang dilakukan oleh 
Kemendag melawan hukum.Total ada 
lima tersangka yang telah dijerat Jaksa. 
Salah satunya ialah Dirjen Pedagangan 
Luar Negeri Kementerian Pedagangan 
I n d r a s a r i  W i s n u  W a r d h a n a . 
(hiski,rls,ant,ist/dya)

goreng di Pasar Koja juga 
belum stabil.  Strategi 
yang akan dilakukan yaitu 
menyerahkan kepada tim 
d i  b a w a h  M e n t e r i 
K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Investasi dan Maritim, 
Luhut Bisar Pandjaitan

“Bagaimana Zulhas 
bisa menyerahkan tugas 
ke p a d a  m e n t e r i  l a i n 
sementara hal tersebut 
yang menjadi amanat 
presiden saat ia dilantik 
m e n j a d i  m e n t e r i 
p e r d a g a n g a n ,”  u j a r 
e n g a m a t  K e b i j a k a n 
Publik dari Universitas 
T r i s a k t i ,  T r u b u s 
Rahadiansyah.

 Sementara itu, Direktur Center of 
Economic and Law Studies (Celios) 
Bhima Yudhistira menjelaskan, fungsi 
utama menteri perdagangan adalah 
s t a b i l i t a s  h a r g a  p a n g a n  d a n 
memastikan kelancaran distribusi. 
Tugas sepenting penurunan harga 
minyak goreng ini bagian dari key 
performance indicator (KPI) menteri 
perdagangan. “Lucu kalau masalah 
minyak goreng diserahkan pada 
menko marves yang bukan bidang 
utamanya. Setelah sidak ke pasar, 
mendag harusnya langsung action 
buat kebijakan untuk turunkan harga 
minyak goreng,” kata Bhima.

Kejagung	Perkuat	Bukti	
Terpisah, Kejaksaan Agung sudah 

lebih dari 10 jam melakukan peme-
riksaan terhadap mantan Menteri 
Perdagangan (Mendag) Muhammad 
Lutfi untuk memperkuat pembuktian 
dalam pengusutan kasus dugaan 
korupsi pemberian izin ekspor minyak 
sawit mentah (Crude Palm Oil/CPO).

"Pemeriksaan saksi dilakukan 
untuk memperkuat pembuktian dan 
melengkapi pemberkasan dalam 
perkara dugaan tindak pidana korupsi 

PERJALANAN M.LUTFI DI SENGKARUT KORUPSI CPO

15/3/2022	:	Lutfi	curiga	ada	mafia	minyak	goreng
Saat masih menjabat sebagai Mendag mengungkapkan kecurigaannya ada pemainan mafia minyak 
goreng di balik kelangkaan dan mahalnya komoditas pangan itu di depan awak media.

17/3/2022:	
Kantongi	identitas	mafia	minyak	goreng
Lutfi mengatakan pihaknya dan kepolisian telah memegang nama calon tersangka mafia minyak 
goreng. Keterangan ini disampaikan Lutfi dalam rapat dengan Komisi VI DPR RI yang diselenggarakan, 
Janjikan Senin (21/3/2022) diumumkan oleh kepolisian.

Dirjen	Kemendag	bisiki	Lutfi	soal	identitas	mafia	minyak	goreng
Dalam kesempatan yang sama pada rapat dengan Komisi VI DPR RI itu, Dirjen Perdagangan Luar 
Negeri Indrasari Wisnu Wardhana yang membisikan informasi terkait tersangka mafia minyak goreng 
kepada Lutfi.

13/5/2022:	Dirjen	Kemendag	ditangkap	Kejaksaan	Agung
Kejaksaan Agung mengumumkan empat tersangka kasus kasus dugaan korupsi pemberian fasilitas 
ekspor crude palm oil atau CPO atau minyak goreng. Salah satu tersangka yang ditangkap oleh 
Kejagung adalah pejabat Kemendag yakni Indrasari Wisnu Wardhana selaku Direktur Jenderal 
Perdagangan Luar Negeri Kementerian Perdagangan (Dirjen Daglu Kemendag). 

Indrasari ditangkap bersama 3 tersangka dari pihak swasta. Di antaranya Master Parulian Tumanggor 
(MPT) selaku Komisaris PT Wilmar Nabati Indonesia, Stanley MA (SMA) selaku Senior Manager 
Corporate Affair Permata Hijau Grup (PHG), dan Picare Togare Sitanggang (PT) selaku General 
Manager di Bagian General Affair PT Musim Mas.Selang sebulan, pada Mei 2022, juga ditetapkan 
tersangka baru kasus mafia minyak goreng ini. Tersangka itu adalah Lin Che Wei alias Weibinanto 
Halimdjati.

22/6/2022	:Lutfi	diperiksa	Kejaksaan	Agung
Eks Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi diperiksa  Kejaksaan Agung. 

Mantan	Mendag	M	Lutfi	usai	diperiksa	Kejagung	12	Jam.	(Foto:ist)
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NasDem.Sementara simpatisan 
Gerindra, Golkar, PAN, dan Demokrat 
c e n d e r u n g  m e m i l i h  P r a b o w o . 
Distribusinya Gerindra 69,3%, Golkar 
38,7%, PAN 52,3%, dan Demokrat 
39,3%.Lebih lanjut, pemilih PKS dan 
PPP cenderung memilih Anies dengan 
distribusi  PKS 53,1% dan PPP 
33,3%.(hiski, rls,ist/dya)

JAKARTA- Sepekan terakhir gerilya 
partai politik mencari koalisi meng-
hadapi Pemilu 2024 makin 'ngegas'. 
Partai NasDem misalnya, setelah 
berhasil  menelurkan 3 poin ke-
sepakatan dengan PKS Rabu (22/6), 
pada Kamis (23/6) hari ini di-
agendakan bertemu Partai Demokrat.

S a l a h  s a t u  p o i n nya  a d a l a h 
NasDem dan PKS menyepakati 
p e r s i a p a n  ke r j a  s a m a  P i l p re s 
2024."Dalam pertemuan, disepakati 
untuk menyatukan dan menyamakan 
visi tentang kehidupan bangsa dan 
negara dewasa ini. Dalam pertemuan 
yang berlangsung hangat dan penuh 
rasa persaudaraan tersebut," kata 
Sekjen NasDem Johnny G Plate saat 
konferensi usai pertemuan dengan 
PKS di NasDem Tower, Jakarta Pusat, 
Rabu (22/6).

Poin kedua, PKS dan NasDem 
sepakat menjadikan Pemilu 2024 
sebagai ajang demokrasi yang penuh 
toleransi. Kesepakatan poin terakhir, 
PKS dan NasDem sepakat menjalin 
k e r j a  s a m a  u n t u k  P i l p r e s 
2024."Menyepakati persiapan kerja 
sama Pilpres 2024 dalam waktu yang 
ditentukan bersama," tutur Plate 
membacakan poin 3 kesepakatan.

Diberitakan sebelumnya, Ketua 
U m u m  N a s D e m  S u r y a  P a l o h 
menyebut belum ada satu hal serius 
yang dibahas dalam pertemuan 
d e n g a n  P K S .  N a m u n  P a l o h 
menyatakan peluang untuk kerja 
sama di Pilpres 2024 sangat terbuka.

"Bagi kami berdua belum ada 1 hal 
yang cukup serius menjadi pem-
bahasan di antara kami. Tapi telah 
mendapatkan sesuatu yang dimaknai 
ada banyak kesamaan pandangan, 
pikiran, yang amat sangat dimungkin-
kan untuk dikolaborasikan bersama 
menjadi suatu harapan sebagai 
meningkatkan upaya-upaya yang 
memang harus dipersiapkan dari dini, 
agar kualitas pemilu pada 2024 yang 
akan datang jauh lebih baik dari apa 
yang pernah kita lalui," kata Surya 
Paloh dalam konferensi pers seusai per- 
temuan, di NasDem Tower, Gondangdia, 
Jakarta Pusat, Rabu (22/6).

Terkait  pertemuan  dengan 
D e m o k r a t , K e p a l a  B a k o m s t r a 
Demokrat Herzaky Mahendra Putra 
mengatakan, "Sehubungan dengan 
statement  Ketua Umum Partai 
NasDem Bapak Surya Paloh tadi, yang 
diperkuat oleh salah satu pengurus 
teras NasDem, Willy Aditya, ketika 
interview dengan rekan-rekan media, 
bahwa besok akan ada pertemuan 
NasDem dan Demokrat, kami sampai-
kan benar, rencananya demikian," 
katanya.

PDIP	Pastikan	Jalin	Komunikasi
Di sisi lain,  Sekjen PDIP Hasto 

Kristiyanto memastikan partainya 
akan terus menjalin komunikasi 
politik dengan parpol lain untuk 

membuka kans kerja sama di 
Pemilu 2024. Hasto menyebut 
komunikasi bisa dilakukan 
dengan cara apapun termasuk di 
parlemen.

"Ya itu menjadi bagian dari 
kehidupan partai untuk terus 
membangun komunikasi politik. 
Pak Utut sebagai Ketua Fraksi 
sangat  intens  t idak hanya 
melalui catur melalui olahraga, 
tetapi berbagai pertemuan 
dilakukan," kata Hasto di Sela 
Rakernas II, di Sekolah Partai 
DPP PDIP,  Lenteng Agung, 
Jakarta Selatan, Rabu (22/6).

"Membangun upaya kohesi-
vitas fraksi-fraksi pendukung 
pemerintah yang ada di DPR. Di 
luar itu komunikasi multi level 
multi figur itu dilakukan oleh 
partai," imbuh dia.

H a s t o  m e n u t u r k a n 
komunikasi politik PDIP sudah 
dilakukan sebelum Rakernas. 
Seperti pertemuan Ketua Umum 
Megawati Soekarnoputri dan 
Presiden Jokowi serta sejumlah 
pimpinan parpol ."Sebelum 
Rakernas pun kami melakukan 
komunikasi politik sebagai contoh 
setelah Ibu Megawati Soekarno-
putri bersama Presiden Jokowi 
bertemu dengan para ketua 
umum partai politik," kata dia.

Hasto pun menyebut Megawati 
memberikan instruksi kepada kader 
terkait kemungkinan kerja sama ke 
depan. Pihaknya tengah mengkaji 
kerja  sama tersebut ."Ibu Mega 
memberikan beberapa instruksi yang 
bersifat  kajian kepadaDPP PDI 
Perjuangan dan badan Litbang kami 
untuk kemudian yang akan menjadi 
suatu formil di dalam pengembangan 
kerjasama ke depan," ujarnya.

Di sisi lain, Hasto berharap kerja 
sama antar parpol bukan hanya 
menentukan capres. Tapi juga sistem 
p o l i t i k  y a n g  m e n g e d e p a n k a n 
k e d a u l a t a n  r a k y a t ." S e h i n g g a 
kerjasama ini tidak hanya berhenti 
ke p a d a  f i g u r  s i a p a  ya n g  a k a n 
dicalonkan tetapi juga penataan 
sistem politik yang mengedepankan 
kedaulatan rakyat itu," ujar Hasto.

Sebelumnya,  survei  Litbang 
Kompas terbaru menempatkan nama 
Ganjar Pranowo, Prabowo Subianto, 
dan Anies Baswedan masih berada 
dalam top 3 kandidat capres potensial 
di Pilpres 2024. Prabowo berada di 
peringkat teratas dengan 25,3%, 
Ganjar berada di posisi kedua dengan 
22%, dan Anies 12,6%.

Meskipun, tren elektabilitas 
G a n j a r  n a i k  s e m e n t a r a  t r e n 
elektabilitas Prabowo dan Anies 
turun.

Hal menarik dari elektabilitas 
ketiga tokoh itu adalah konsentrasi 
suara pemilih atau simpatisan partai. 

Litbang Kompas menilai meski partai 
sedang sibuk dengan penjajakan capres, 
namun masing-masing simpatisan 
telah mempunyai pilihan sendiri.

D a r i  t i g a  n a m a  t e r s e b u t , 
simpatisan PKB, PDIP, dan NasDem 
cenderung lebih banyak memilih 
Ganjar. Distribusinya adalah 41,5% 
P K B ,  5 9 , 5 %  P D I P,  d a n  3 6 , 7 % 

Gerilya Politik Nasdem 'Ngegas', 
Setelah PKS Jadwalkan Bertemu Demokrat

Ketua	Umum	DPP	Partai	Nasdem,	Surya	Paloh	dan	Presiden	PKS	Ahmad	Syaikhu	bertemu	
di	NasDem	Tower,	Jakarta	Pusat,	Rabu	(22/6/2022).	(Foto-istimewa)

Sumber : 
CHARTA	POLITIKA
INDONESIA


